
 

 

 
 
 

 
 
 
 
  
 
         

         

     

 

 
 

会員様には既にお知らせしていますが、下記内容で小規模座談会の開催を予定しております。講演者には中国最

大手クラスの化粧品原料メーカー社長をお招きし、講演終了後は参加会員様と講演者とのディスカッションを実施

する予定です。中国現地の状況を企業経営者の生の声で聞ける絶好のチャンですので、是非ご参加下さい。 

 予定日時：2013年 9月 10日午後 

 場所：神戸市ポートアイランド内会場 

 参加対象：協会会員様 

 講演者：南京華獅化工有限公司 社長 李華山氏 

 講演テーマ：「中国における新成分登録の成功例」 

 

 

    

1. 上海で小規模座談会を開催しました。 

会員様名簿  
   2013年 6月 31日現在、会員様企業

は計 23社様です(入会順)。 

• 特別賛助会員（4社） 

株式会社 Beauty & Health Innovation 

雲南白薬集団健康産品有限公司 

花王株式会社 

江蘇隆力奇生物科技股份有限公司 

 

• 一般賛助会員（19社） 

上海家化聨合股份有限公司 

広州天賜高新材料股份有限公司 

南京華獅化工有限公司 

株式会社マツモト交商 

株式会社テクノーブル 

日本コルマー株式会社 

伽藍(集団)股份有限公司 

株式会社サティス製薬 

珀莱雅化粧品股份有限公司 

味の素株式会社 

株式会社山田養蜂場 

広州環亜化粧品有限公司 

M＆C理論と応用技術研究センター 

広東丹姿集団有限公司 

日油株式会社 

広州滙朗生物科技有限公司 

昆山市双友日用化工有限公司 

諾斯貝爾（中山）無紡日化有限公司 

クラレクラフレックス株式会社 

 

222 000 111 333 /// 000 777 /// 000 111    

2. 協会が技術サポートとして参加した Ringer第十回パーソナルケア製品 
技術フォーラムが成功裏に終了しました。 

5. 2013年交流会開催に関するお知らせ。 
 

一般社団法人日中化粧品国際交流協会 Japan-China Cosmetic Exchange Association 

〒650-0045 兵庫県神戸市中央区港島南町 5-5-2神戸国際ビジネスセンター  TEL :81-78-381-5304 FAX :81-78-303-3077 
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（協会事務局 浜田理恵子） 

  2013年 6月 20～21日、第十回パーソナルケア製品技術フォーラムが開催されました。今回のフォーラムでは、協

会が技術サポートを担当し、協会の専門家委員会の専門家三名(楊建中博士、高橋元次博士、坂本一民教授)を派遣

しました。フォーラムでは、専門家それぞれによる講演が行われ、会の成功に対し大きく貢献すると同時に参加者

から広く好評を博しました。今後も協会は、このような技術交流活動に積極的に参加して参ります。 

3.日中双方の会員間交流が益々活発化しています。 
 本年 5月以来、日中双方の会員様同士、また会員様と専門家委員会専門家との間での個別交流が益々活発になっ

ています。具体的には、5月から 7月にかけての間、協会を通じた中国側会員様による日本側専門家委員会専門家の

実験室訪問が 5回あり、顧問依頼、共同研究、合同研究室設立などについての協議が重ねられました。また、中国

側会員様による日本側会員企業様訪問が 3回、日本側会員様による中国側会員企業様の訪問が 2回実現し、OEMや原

料に関する協力についての協議が行われました。今後も協会では継続して日中双方の架け橋の役割を担って参る所

存ですので、サービス内容の詳細に関しましては、どうぞ協会 HPの会員専用ページで会員様向けサービス内容をご

確認下さい。また、今後も協会では日中双方の会員様同士の交流のチャンスをご提供すべく、積極的に小規模座談

会などを開催して参ります。 

4.小規模座談会開催のお知らせ（9月 10日予定）。 

去る 6月 19日、上海淳大万麗大酒店 RENAISSANCE SHANGHAI PUDONG HOTEL４階多瑙庁にて、協会主催の小規模座談

会を開催しました。当日は、会員企業様から計 23名の参加があり、協会の専門家委員会の専門家三名(楊建中博士、

高橋元次博士、坂本一民教授)と参加者との間で活発な意見交換が行われました。その結果、会員企業様と専門家と

の間でも新たな協力事業に関する意向が確認され、現在数件のプロジェクトが始動に向けって進行中です。 

 

  

先だってよりお知らせしております 11月開催予定の第一回交流会での中国側講演者として、SFDA専門家委員会委

員でもある協会中国側専門家委員会委員、董銀卯氏が参加される事が決定しました。他、詳細が決まり次第、会員様

には随時ご連絡して参ります。 

http://www.cosmo-jc.org/

